



**** English instructions below ****

Avant d'assister à l'atelier, veuillez compléter les activités suivantes:

1. Connectez-vous à notre système d'apprentissage en cliquant sur le lien suivant:

<https://www.pallium.ca>.

- a. Si vous n'avez pas de compte, créez-en un. Accédez à votre courriel pour confirmer votre compte (vérifier également votre dossier de courriel indésirable) et cliquez sur le lien de confirmation situé dans le courriel en provenance de Pallium Central.
- b. Cliquez sur **J'ai une clé d'inscription**. Saisissez la clé d'inscription ci-dessous, puis cliquez sur le bouton **Aller au cours**.

Clé d'inscription:

- c. Vous serez automatiquement dirigé vers la page de paiement. Vous pouvez y entrer les détails de votre carte de crédit.

2. Pour accéder aux activités préparatoires:

Les trois activités préalables au cours doivent être terminés avant la date de début du cours pour recevoir votre certificat d'achèvement. Les activités préalables au cours prendre jusqu'à 2 heures.

- a. **Connectez-vous à votre compte Pallium Central-** <https://www.pallium.ca/>
- b. **Sélectionnez Mes cours, puis accédez au bouton Cours sur le côté droit.**
- c. **Lisez Lettre d'information pour la collecte de données de recherche et complétez toutes les activités préalables au cours :**
 - **Sondage sur les attitudes envers les soins palliatifs et de fin de vie**
 - **Échelle de confort en soins palliatifs**
 - **Quiz sur les connaissances en soins palliatifs**

Certaines informations contenues dans les activités préalables au cours pourraient être hors de votre champ de pratique. Veuillez les compléter au mieux de vos capacités. Les activités préalables au cours sont standardisées dans toutes les professions (par exemple, infirmières, médecins, travailleurs sociaux, pharmaciens, paramédicaux, etc.). Par conséquent, certaines des priorités et des questions peuvent ne pas être liées à votre rôle.

3. Après avoir terminé les 3 activités préalables au cours, vous pourrez télécharger le manuel du participant. Ce manuel vous aidera à suivre l'atelier.

4. Pour obtenir le certificat d'achèvement après l'atelier, vous devez compléter TOUTES les activités après le cours :



- a. Évaluation après le cours
- b. Engagement à apporter des changements **
- c. Enquête sur les attitudes envers les soins palliatifs et de fin de vie
- d. Degré d'aise envers les soins palliatifs
- e. Questionnaire sur les connaissances en soins palliatifs
- f. Engagement à effectuer des changements (4 mois après le cours)

Veuillez noter qu'il existe 2 Exercices d'engagement à effectuer des changements. Le premier est immédiatement disponible après le cours. **Le second ne sera accessible que 4 mois après l'achèvement du premier. Par exemple, si vous avez complété le premier engagement le **10 juin 2024**, le deuxième ne sera pas accessible avant le **10 octobre 2024**. **Le certificat d'achèvement ne sera disponible qu'une fois que vous aurez complété le deuxième engagement à effectuer des changements.**

.....

English:

Before attending the workshop, we would need you to complete a few activities:

1. **Login to Pallium Central (the learning management system) by visiting [pallium.ca](https://www.pallium.ca) or by clicking on the following link: <https://www.pallium.ca>.**

- a. If you do not already have one, **create a new account**. Go to your email to verify your account (check your junk mail too) and click the confirmation link inside the email sent from Pallium Central.
- b. Click **I have an Enrollment Key**. Type in the enrollment key below, then click on the **Go to Course** button.

Enrollment Key:

You will be brought automatically to the payment page. You can enter your credit card details there.

2. **Access the Pre-course Activities:**

All three Pre-Course Activities should be completed before the course's start date to receive your certificate of completion. The Pre-Course Activities can take up to 2 hours to complete.

- a. **Login to your Pallium Central account - <https://www.pallium.ca/>**
- b. **Select My Courses and then go to the Course Work button on the right-hand side.**
- c. **Read the Letter of Information for Research Data Collection and complete all Pre-Course Activities:**
 - **Attitudes to Palliative and End-of-Life Care Survey**
 - **Palliative Care Comfort Scale**
 - **Palliative Care Knowledge Quiz**



The courses are accredited by the College of Family Physicians; therefore, some of the questions in the Pre-Course Activities may not apply to your profession. We still ask that you complete all of the Pre-Course Activities to the best of your ability.

3. **After completing all three Pre-Course Activities, you will be able to download the Participant Manual. This manual will help you follow during the workshop.**

4. **To obtain the certificate of completion after the workshop, you must complete ALL Post-Course Activities:**
 - a. Post-Course evaluation
 - b. Commitment to Change**
 - c. Attitudes to Palliative and End-of-Life Care
 - d. Palliative Care Comfort Scale
 - e. Palliative Care Knowledge Quiz
 - g. Commitment to Change (4 months post-course)

****Please note that there are two Commitment to Change exercises. The first one is immediately available after the course. The second will only **unlock 4 months after the first one has been completed**. For example, if you have completed the first Commitment to Change on **June 10, 2024** the second one will only unlock on **October 10, 2024**. **The certificate of completion will only be available once you have completed the second Commitment to Change activity.****